



communiqué

N°:
No.: 108

Le 2 août 1984

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

L'honorable Jean Chrétien, vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

M. Terence Charles Bacon (51 ans), né à Princeton (Colombie-Britannique), est nommé ambassadeur en Tchécoslovaquie.

M. Bacon (licence en droit de l'Université de Colombie-Britannique en 1961) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1961. Il a été affecté à l'étranger à Accra, Londres et Bruxelles et a pris part au Programme du biculturalisme à Québec. En 1979, il a été nommé haut-commissaire en Zambie, avec accréditation simultanée au Malawi et au Mozambique, de même qu'au Zimbabwe, en 1980. En 1981, il devenait directeur général du Bureau des affaires juridiques; en 1983, il a été nommé directeur général de la Direction générale des affaires juridiques, poste qu'il occupe actuellement. M. Bacon remplace M. H. David Peel, qui revient au Canada.

* * * *

.../2

M. Dennis Stephen Maler Baker (47 ans), né à Hamilton (Ontario), est nommé consul général à Hambourg, en République fédérale d'Allemagne.

M. Baker (baccalauréat ès sciences 1960, maîtrise en administration des affaires 1963, Université Queen's) est entré au Service des délégués commerciaux en 1963. Il a été affecté à Boston, San Francisco, Manille, Prague et Bonn. En 1981, M. Baker a été nommé directeur du personnel du Service des délégués commerciaux. À la suite de la réorganisation du ministère des Affaires extérieures, il a été nommé directeur de la Direction du personnel, Filière commerciale/économique. Il remplace M. Ronald J.L. Berlet qui rentre au Canada.

* * * *

M. Douglas Hugh Murray Branion (47), né à Guelph (Ontario), est nommé consul général à Dallas, aux États-Unis.

M. Branion (baccalauréat ès sciences appliquées, Université de Toronto, 1959) est entré au Service des délégués commerciaux en 1961. Il a été affecté à Paris, Singapour, Téhéran et Atlanta. En 1979, M. Branion a été nommé directeur général régional du ministère de l'Industrie et du Commerce à Edmonton (Alberta) et, à la suite de la réorganisation des ministères des Affaires extérieures et de l'Industrie et du Commerce en 1982, il devenait directeur exécutif régional du ministère de l'Expansion industrielle régionale à Edmonton. Il remplace M. Frank T. Jackman qui rentre au Canada.

* * * *

M. Robert Warren Burchill (48 ans), né à Loon Lake (Saskatchewan), est nommé consul général à Sydney, en Australie.

M. Burchill (baccalauréat ès arts 1959, baccalauréat en droit 1961, Université de la Saskatchewan) est entré au Service des délégués commerciaux en 1963. Il a été affecté à Sao Paulo, Rio de Janeiro, Johannesburg, Kingston et Chicago. En 1979, M. Burchill a été nommé directeur de la Direction du droit économique et des traités et, en 1982, il a été nommé directeur de la Direction des opérations juridiques. En 1983, il a été nommé directeur général de la Direction générale de la planification et du perfectionnement. Il remplace M. Franklin Petrie qui est rentré au Canada pour y occuper le poste de président de l'Association canadienne d'exportation.

* * * *

M. Donald Wilfred Campbell (43 ans), né à Drayton (Ontario), est nommé ambassadeur en République de Corée.

M. Campbell (baccalauréat ès arts avec spécialisation du Waterloo University College en 1964) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1964. Il a été affecté à l'étranger à Seattle, Kingston, Londres et Nairobi. Il a été également détaché auprès du ministère de l'Énergie, des Mines et des Ressources, à titre de directeur général de la Direction des relations internationales (Énergie). En 1982, M. Campbell occupait de poste de sous-secrétaire d'État adjoint responsable du Bureau des relations en matière d'énergie, d'industrie et de sciences et, en 1983, il a été nommé directeur général de la Direction générale de l'énergie, des transports et des sciences, poste qu'il occupe actuellement aux Affaires extérieures. M. Campbell remplace M. William Bauer, qui rentre au Canada.

* * * *

M. Marc Faguy (48 ans), né à Québec, est nommé ambassadeur au Cameroun avec accréditation auprès de la Guinée équatoriale, et de Sao Tomé-et-Principe.

M. Faguy (baccalauréat ès arts, Université Laval, 1957; baccalauréat en droit 1960, Université Laval; membre du Barreau de la province de Québec, 1961; études supérieures, London School of Economics, 1961-1962) est entré au ministère de l'Industrie et du Commerce en 1962. Après avoir été affecté à Bruxelles, il est entré au ministère des Affaires extérieures en 1966 et a été affecté à la Mission permanente du Canada à l'OCDE à Paris. En 1972, M. Faguy est entré à l'Agence canadienne de développement international et a été nommé, en 1979, haut-commissaire du Canada au Ghana avec accréditation auprès du Bénin, du Libéria et du Togo. En 1982, M. Faguy a été nommé directeur général de la Coopération industrielle à l'ACDI, poste qu'il occupe actuellement. Il remplace M. Claude St-Pierre qui rentre au Canada.

* * * *

M. Richard Vessot Gorham (57 ans), né à Frédéricton (Nouveau-Brunswick), est nommé ambassadeur en République populaire de Chine.

M. Gorham (baccalauréat ès arts de l'Université du Nouveau-Brunswick en 1950; maîtrise ès arts de l'Université Clark en 1951) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1952. Il a servi à l'étranger à New Delhi et au Cambodge et il a été affecté deux fois à Tokyo. De 1971 à 1974, M. Gorham fut attaché de presse du Ministère. En 1979, il a été nommé sous-secrétaire d'État adjoint (Affaires de l'Amérique latine et des Caraïbes). De septembre 1983 à mai 1984, M. Gorham a étudié le chinois à l'Université Cornell d'Ithaca, dans l'État de New York. Il remplace M. Michel Gauvin, qui prend sa retraite.

* * * *

M. Ewan Nigel Hare (45 ans), né à Southport (Angleterre), est nommé ambassadeur au Zaïre avec accréditation auprès du Rwanda.

M. Hare (baccalauréat ès arts avec spécialisation en histoire et sciences politiques 1962, diplôme d'études supérieures, administration publique 1964, Université Carleton) est entré dans la Fonction publique en 1962. Après avoir servi au Conseil du Trésor et travaillé en Malaisie avec le SUCO, il s'est joint à l'ACDI en 1966. Il a été affecté au Ghana et a, par la suite, occupé les postes de directeur régional de l'Asie du Sud-Est, de directeur régional de l'Afrique centrale et australe et de directeur général du Développement social. M. Hare occupe actuellement le poste de directeur général des programmes des Nations Unies à l'Agence canadienne de développement international (ACDI). Il remplace M. J.-G. Saint-Martin qui rentre au Canada.

* * * *

M. Jacques Claude Noiseux (47 ans), né à Montréal (Québec), est nommé ambassadeur au Liban.

M. Noiseux (baccalauréat ès arts, Collège Jean-de-Brébeuf et Collège Sainte-Marie, 1949; licence en droit, Université de Montréal, 1953; Institut d'études politiques, Paris, 1964; membre du Barreau du Québec, 1965) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1965. Il a été affecté à Londres, Kinshasa, Dakar et Paris. Depuis 1981, M. Noiseux occupait le poste de Chef de Cabinet adjoint du Gouverneur général. Il remplace M. R. David Jackson qui rentre au Canada.

* * * *

M. Charles William Ross (40 ans), né à Portage la Prairie (Manitoba), est nommé consul général à Rio de Janeiro (Brésil).

M. Ross (baccalauréat ès sciences de l'Université du Manitoba en 1966; études de troisième cycle en sciences de la gestion à l'Université d'Ottawa de 1970 à 1972) est entré au ministère de l'Industrie et du Commerce en 1966, où il a occupé divers postes, notamment comme coordinateur régional au sein du Service des délégués commerciaux, et comme chef adjoint de la Division du pacifique. Il sert à Brasilia, de 1975 à 1978. En 1978, M. Ross est chef de la Division des mesures de contrôle, et en 1979, chef de la Division de la politique des textiles et du vêtement, au ministère de l'Industrie et du Commerce. En 1980, il a été nommé chef de la Division des Antilles et de l'Amérique centrale, au ministère de l'Industrie et du Commerce, avant d'être nommé directeur de la Direction de l'expansion du commerce en Amérique du Sud, au ministère des Affaires extérieures, poste qu'il occupe à actuellement. M. Ross remplace M. W.B. Schumacher, qui rentre au Canada.

* * * *

M. Maxwell Freeman Yalden (54 ans), né à Toronto (Ontario), est nommé ambassadeur en Belgique avec accréditation simultanée au Luxembourg.

M. Yalden (baccalauréat ès arts, Université de Toronto, 1951; maîtrise ès arts et doctorat, University of Michigan, 1954; D.U. (hon.) Université d'Ottawa, 1982) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1956. Il a été affecté à Moscou, Genève et Paris. M. Yalden a été nommé sous-secrétaire d'État adjoint au Secrétariat d'État en 1969, puis sous-ministre au ministère des Communications en 1973. Il a été nommé Commissaire aux langues officielles en 1977. Il remplace M. d'Iberville Fortier qui rentre au Canada.